



<b>Information</b>  vom/der Hauptamt	Vorlage-Nr:	XIX/HA/0031
	Status:	öffentlich
	AZ:	
	Datum:	03.05.2021
	Verfasser:	Spreng, Timo
<b>Jugendrat der Stadt Bürstadt;</b>		
<b>hier: Verschiebung der Wahlen</b>		
Beratungsfolge:		
<i>Datum</i>	<i>Gremium</i>	
17.05.2021	Magistrat der Stadt Bürstadt	
27.05.2021	Haupt- und Finanzausschuss	
09.06.2021	Stadtverordnetenversammlung	

**Sachverhalt:**

Die Stadt Bürstadt verfügt mittlerweile seit 20 Jahren über einen aktiven Jugendrat, der sich in der Vergangenheit sowie sicherlich auch in der Zukunft im Rahmen zahlreicher Projekte ehrenamtlich engagiert (hat).

Die Wahlperiode eines Jugendrates dauert gemäß der „Geschäftsordnung für das Jugendforum und den Jugendrat der Stadt Bürstadt“ zwei Jahre.

Auftaktveranstaltung für die Wahl eines neuen Jugendrates ist stets das Jugendforum, zu dem alle Jugendlichen eingeladen werden, die das 12. Lebensjahr vollenden und das 22. Lebensjahr noch nicht vollendet haben.

Letztmalig fanden die Wahlen im Frühjahr 2019 statt. Das erste Jugendforum fand im Rahmen der Einweihung des Neuen Jugendhauses in der Nibelungenstraße statt.

Regulär würden dieses Jahr wieder Wahlen stattfinden. Auf Grund der Corona-Pandemie erscheint es jedoch unverantwortlich und rechtlich höchst unsicher, zahlreiche Jugendliche zu einer Versammlung einzuladen.

Daher wird vorgeschlagen, dass der amtierende Jugendrat weiterhin in seinem Amt bestehen bleiben soll.

Mögliche Neuwahlen sollen erst dann stattfinden, sobald es die Pandemie zulässt. Selbstverständlich werden in diesem Zusammenhang auch alternative Möglichkeiten berücksichtigt, wie beispielsweise ein Jugendforum im freien (beispielsweise „alla hopp!-Anlage“).

Mit den Mitgliedern des amtierenden Jugendrates wurde hierüber bereits gesprochen. Dankenswerterweise haben sich die Mitglieder dazu bereit erklärt, ihre Arbeit zunächst fortzuführen.

Den Mandatsträgern mit der Bitte um entsprechende Beachtung.

Timo Spreng  
(Parl.-Büro)